

Petition

Jugendförderung 2



Von der Jugendsession **angenommen** mit 138 zu 28 Stimmen

Jahr: 2010
Thema: Jugend
Adressat: -
Eingabeform: Petition

Inhalt:

Wir unterstützen alle Punkte des Entwurfs des Kinder- und Jugendförderungsgesetzes (KJFG), den wir als realistisch erachten.

Um die Koordination zwischen den Bundesämtern zu verbessern, die sich mit Jugendfragen befassen, verlangen wir jedoch die Schaffung einer jährlichen Konferenz, welche die Bundesangestellten dieser Ämter zusammenführt, vergleichbar mit der Konferenz der kantonalen Jugenddelegierten.

Begründung:

Wir stellen fest, dass die Koordination zwischen den Bundesämtern verbessert werden könnte. Das vorgeschlagene Projekt begünstigt den Informationsaustausch, da ja kein Bundesamt für Jugend existiert.

Wir schlagen vor, die jährliche Konferenz in der Ausführungsverordnung zum KJFG festzuschreiben.

Diese Konferenz, welche die Bundesangestellten zusammenführt, die sich mit Jugendfragen beschäftigen, geht jedes Jahr auf ein aktuelles Thema ein. Die innovativsten Projekte im Bereich der Jugendförderung werden an dieser Konferenz vorgestellt.

Jedes Amt muss an dieser Konferenz mit mindestens einem/einer Delegierten vertreten sein.

Die Steuerung des Projekts wird dem Bundesamt für Sozialversicherungen, Bereich „Kinder- und Jugendfragen“, übertragen.

Interessante Informationen zum Thema und Dokumente

Status und Erfolg:

Nachverfolgung durch das forum nicht abgeschlossen